



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dewasa ini, televisi telah menjadi bagian tak terpisahkan dari kehidupan manusia. Banyak dari mereka yang menghabiskan waktunya didepan televisi, dari yang tak bisa terlewat menonton acara favoritnya ataupun sekedar ingin mengetahui informasi/berita yang sedang terjadi.

Kekuatan TV dibandingkan dengan media lainnya adalah kemampuannya untuk membawa penonton kelokasi kejadian dengan menggunakan gambar. Gambar yang dikombinasikan dengan suara alami adalah faktor yang membuat televisi memberikan pengaruh atau dampak yang sangat kuat kepada penonton. Dikatakan bahwa gambar dapat bercerita jauh lebih banyak dibandingkan dengan kata-kata. Itu merupakan faktor pendukung mengapa televisi kini menjelma menjadi media massa yang favorit bagi pemirsanya disamping biayanya yang relatif murah.

Mulanya penulis adalah mahasiswa Desain Komunikasi Visual dengan peminatan sinematografi. Namun, seiring berjalan waktu, penulis juga tertarik dengan dunia *broadcasting*. Mulai dari ikut komunitas *broadcasting* di kampus hingga akhirnya memutuskan untuk kerja magang di stasiun televisi.

Kerja magang (*internship*) adalah salah satu kewajiban akademis Mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara jenjang Strata Satu (S-1). Mata kuliah kerja magang selain sebagai salah satu syarat kelulusan program sarjana juga sebagai program bagi mahasiswa yang akan lulus agar mereka dapat merasakan langsung dunia kerjanya nanti.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Mata kuliah Kerja Magang ini bertujuan agar mahasiswa mendapat pengalaman-pengalaman praktis langsung di dunia kerja sehingga dapat menjadi bekal menghadapi dunia kerja setelah lulus dari universitas. Selain itu, dengan kerja magang ini diharapkan mahasiswa mampu mengembangkan serta